
四五千尾鱼苗昨日被放入淇河

这是我市建市以来首次获批的民间放流活动

晨报讯（见习记者 杨阳）4 月 8 日上午，107

国道淇河桥下，一次民间自发组织的放流活动在

此举行，这是我市建市以来首个通过渔政审批的

民间放流活动，总共放流四五千尾鱼苗。

市渔政处处长郭炳成在现场监督时对记者

说，过去不少人盲目放流，一来成活率很低，不到

5%； 二来有些物种会对淇河生态造成负面影响，

尤其是一些品种不纯的鲫鱼，对淇河鲫鱼这一特

产鱼类的生存和繁衍影响最大。

经渔政管理部门长期宣传，尤其是《淇河晨

报》上刊登过《淇河放流须获渔政审批》之后，不少

人提高了生态保护意识。 此次放流活动前，有关

组织人员向渔政管理部门提交了放流申请， 并通

过渔政部门联系到正规的鱼苗培养机构。

这次放流的鱼种包括白鲢、花鲢和鲤鱼三种，

总共四五千尾， 是来自位于汤阴琵琶寺村正规渔

场培育的鱼苗， 鱼苗投放前经过相关部门的科学

检测，保证所投放鱼苗的成活率达到百分之百。
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我市开展

土地专项治理行动

重点解决

土地闲置违规用地问题

举报电话为 3300912

� � 晨报讯（记者 秦颖）为掌握批

后土地的利用状况， 我市将在全市

范围内开展集中治理违规用地、土

地闲置浪费问题专项行动。

据了解， 本次专项行动集中治

理对象包括 2006 年至 2010 年经国

务院或省政府批准的农用地专用、

征收的国有建设用地， 至 2012 年 2

月 29 日仍未实施完征收及未实施

供应的土地（含未完成征收，且实际

已被使用的土地和已完成征收且实

际已被使用， 但未办理供地手续的

土地）。 闲置土地方面，国有建设用

地有偿使用合同或者划拨决定书未

约定、规定开工建设日期，自国有建

设用地有偿使用合同生效或者划拨

决定书核发之日起满 1 年未动工开

发建设的。 已动工开发建设但开发

建设面积占应动工开发建设总面积

不足 1/3 或者已投资额占总投资额

不足 25%， 且未经原批准用地的人

民政府批准，中止开发建设连续满 1

年的。

通过专项治理， 使 2006 年至

2010 年的建设用地批后征地率不低

于 80%， 征后供地率不低于 90%，闲

置土地处置率不低于 60%， 并建立

健全节约集约用地和防止土地出让

领域腐败问题的长效机制。 同时，对

批而未征土地， 批准农用地转用和

土地征收后满两年未实施项目征地

的，批准文件自动失效，未满两年的

将限期完成征收工作。

据介绍，各县区将设置举报箱，

公布 24 小时举报电话和电子邮箱。

市民也可直接向市专项治理工作领

导小组办公室举报， 举报电话是

0392-3300912。

今天白天多云到阴， 傍晚到夜

里有阵雨，偏东风 2 级到 3 级，温度

12℃到 23℃。 夜里到明天小雨停止

转多云。

预计本周初有一次阵雨天气过

程，周内其他时间以多云天气为主，

周三前后受冷空气影响， 将有 4 级

左右的偏北风，气温将有所下降。

今天我市各气象指数是：

人体舒适度：早晚为五，感觉温

凉；中午为三，感觉较热

感冒指数：二级，不易感冒，体

质弱的朋友请注意适当防护

穿衣指数：五级，建议着夹衣、

薄羊毛衫等春秋服装

行车安全指数：一级，气象条件

好，有利于安全行车

更多天气资讯，请拨打 12121。

想唱就唱

唱出风采

———“淇花食用油杯”鹤壁市第四届

青年歌手大赛海选侧记

□晨报记者 张小娜 见习记者 席适之

4 月 7 日，“淇花食用油杯”鹤壁市第四

届青年歌手大赛海选在淇滨区糖果 KTV 如

期举行，来自淇滨区、山城区、浚县和淇县各

分赛区的选手朝着梦想跨出了一大步。

“总体来说，我发挥得还可以！ ”一位选

手自信地走出赛场，她对记者说，比赛除了

要正常发挥演唱水平之外，适当地表现出自

己积极健康的精神风貌尤为重要。

不少选手信心十足，他们的信心多来源

于对音乐的挚爱。“我学的是声乐，毕业后经

常练嗓子，怀着对音乐的执著与热爱，我站

到了这个舞台上。”选手张艳芳说，大学毕业

之后她回到了鹤壁，得知要举办青歌赛的消

息后，她马上报了名。

和取得好名次比起来，更多选手认为通

过比赛锻炼自己更加重要。 18 岁的蒋文君

已经参加工作，她对记者说：“我非常重视这

次比赛，家人也非常支持我，不管名次如何，

我觉得这是一次难得的经历。 ”

14 岁的赵瑞暄演唱了《我的父亲》，成

熟稳重，评委老师不住点头称赞，赵瑞暄的

父亲专程拿着相机过来支持他。

14 岁的李艳楠曾经参加过省级比赛，

还获过奖， 她的爸爸妈妈还有 71 岁的奶奶

都赶来支持她。

“我们五个人报名参加了比赛，我们的

音乐老师看到青歌赛的消息之后，就鼓励我

们参赛，因为这是一个非常好的锻炼机会。”

淇县一中高二年级的学生李梦莉对记者说，

她学的是声乐专业，她过来参赛，就是想增

加舞台经验，为明年的艺考做准备。

“《小男孩》这首歌曲是我和一个朋友创

作的，感觉这首歌更适合在青歌赛的舞台上

演唱。”原创歌手白鹏对记者说，他是学校吉

他社的社长，平时非常热爱写词作曲，这首

《小男孩》曲风清新，希望这首歌曲能得到更

多人的认可。

带着自己的梦想，这些选手在青歌赛的

舞台上尽情歌唱，选手白鹏说：“我非常喜欢

张国荣的歌曲《我》：我就是我，是颜色不一

样的烟火。 我在这个舞台上唱过，宣泄过自

己的情感，展现过自己的风采，这就够了，至

于能不能得冠军，就没那么重要了。 ”

“淇花食用油杯”鹤壁市第四届青年歌手大赛开赛

百名选手晋级复赛

晨报讯（记者 张小娜 见习记者 席适

之）“日出嵩山坳，晨钟惊飞鸟，林间小溪水潺

潺，坡上青青草……”4 月 7 日，参赛选手 LSZ

组合演唱的《牧羊曲》拉开了“淇花食用油杯”

鹤壁市第四届青年歌手大赛海选的序幕。

当日上午 8 时 30 分，由市委宣传部、团市

委、鹤壁日报社、市文联、市青年联合会共同举

办的“淇花食用油杯”鹤壁市第四届青年歌手

大赛正式开赛，经过一天的激烈角逐，100 名选

手成功晋级复赛。 评委按年龄段将参赛选手分

成青年组和少年组，其中青年组选手的年龄为

18 周岁 ~35 周岁， 少年组选手的年龄为 14 周

岁 ~17周岁。 评委们从演唱技巧、感情、台风和

曲目难易程度等四个方面给选手们打分。

“好紧张！ ”一名参赛选手从海选大厅走

出，一边拍着胸口一边说，场外的亲友团也很

激动，急切地询问：“怎样啊？ 能进复赛吗？

糖果 KTV 的服务员王亚彬被比赛现场的

气氛感染，成为现场报名的选手之一。“我报的

曲目是《男儿当志强》， 我觉得这首歌铿锵有

力，适合我的风格。 ”正式比赛时，王亚彬先赋

诗一首，然后边唱边“练把式”，把武术表演融

入到歌唱中，赢得评委和观众的热烈掌声。

除了选择通俗、 民族和美声类的曲目外，

还有一些选手带来了自己的原创歌曲，给比赛

增添了许多看点。

记者从大赛组委会获悉， 经过激烈角逐，

最终有 100名选手成功晋级复赛， 其中青年组

80 名，少年组 20 名，复赛时间及地点将于近期

公布， 详情请查看鹤壁网（网址：www. hebiw.

com ）“鹤壁市第四届青年歌手大赛专题”。

（进入复赛的选手名单详见鹤壁网）

璞玉之才 只待雕琢

———访大赛评委会主任、市音协主席靳德勇

□晨报记者 张小娜 见习记者 席适之

“今天的海选赛让我感到十分高兴和欣

慰，因为出现了很多音乐人才，他们都是新面

孔，但表现得十分优秀，如同一块璞玉，只待

略加雕琢，便可熠熠生辉，达到了我们‘推新

人，出人才’的目的。 ”4月 7日，“淇花食用油

杯” 鹤壁市第四届青年歌手大赛海选赛结束

后，评委会主任、市音协主席靳德勇在接受采

访时说。

“这次比赛，少年组的选曲与往届相比更

加积极、健康，符合大赛的要求。另外，还有几

位选手带来了他们的原创歌曲， 这是我们非

常提倡和鼓励的。 ”靳德勇说。

谈到海选赛整体情况，靳德勇告诉记者，

此次比赛有两大特点，其一是组织得非常好；

其二是民族和美声组涌现出一批很有实力的

选手，他们都是充实我市音乐界的好苗子。通

俗组选手的竞争比较激烈， 不过他们都发挥

出不错的水平。

“海选时要求清唱，虽然对选手们来说有

一定的难度， 但能让评委和观众清晰地判断

出选手的音色和音准， 对选手来说也是一种

锻炼。”靳德勇说，举办这样的比赛很好，不仅

能普及音乐知识， 还能够提高歌唱爱好者的

歌唱水平， 为我市文化艺术事业发展带来积

极影响。

针对接下来的复赛， 靳德勇为参赛选手

们提出几点建议：选歌时，要选择能发挥自己

最佳音色的歌曲， 同时也要选择自己能够驾

驭的歌曲；训练时，要注意到音准、音色、感情

和节奏的配合；比赛时，尽量放松情绪，保持

平和的心态。

等待参赛的选手。 鹤壁网记者 刘善新 摄


